

# GRAND CONSEIL NEUCHATELOIS

---

DFS

**Numéro:** 13.343

**Date:** 24 juin 2013, 07h23

**Type de proposition:** Question

**Auteur-e-s:** Jean-Frédéric de Montmollin

**Titre:** Où en est-on dans l'étude du site unique de soins aigus dans le canton de Neuchâtel?

Dans sa séance du 27 mars dernier, soit il y a trois mois, le Grand Conseil a adopté le décret portant octroi d'un crédit d'engagement de 500.000 francs pour procéder à la première étape des études sur la création d'un site hospitalier unique de soins aigus, respectivement de réadaptation.

- Où en est-on maintenant?
- A-t-on mandaté une entreprise pour effectuer l'étude?
- Si oui, laquelle?
- Quel est son mandat?
- Quel est le délai de réalisation?

*Signataire-s*

DE MONTMOLLIN	Jean-Frédéric
---------------	---------------